

Le ministre cubain des transports fait le point sur la situation du secteur



La Havane, 26 juin (RHC) Le ministre cubain des Transports, Eduardo Rodriguez Davila, a tenu lundi une réunion avec la presse pour faire le point sur les défis et la performance des travailleurs du secteur pour récupérer le service de passagers et de fret.

La situation est complexe en raison du manque de financement pour l'achat d'équipements et de pièces de rechange, qui a été affecté par l'intensification du blocus américain et la pandémie de Covid 19 au cours des dernières années.

Il a souligné entre autres mesures adoptées le rétablissement progressif des moyens de transport, la mise en place de leasing pour certains d'entre eux, la distribution de tricycles électriques, et avec l'effort du personnel le maintien du service de train, important pour le transport de marchandises.

Il a ajouté que le rétablissement des transports comprend également le changement de la matrice énergétique du pays.

Les plus de 300 000 véhicules électriques ont besoin de banques de recharge, qui n'ont pas besoin d'utiliser l'énergie du système énergétique, et nous y travaillons, a-t-il dit.

Eduardo Rodriguez a adressé un salut particulier aux travailleurs du secteur des transports qui célèbrent leur journée du 28 juin, plongés dans la réalisation des objectifs de développement définis dans une vision d'avenir.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/326737-le-ministre-cubain-des-transport-fait-le-point-sur-la-situation-du-secteur>



Radio Habana Cuba